## PRESS RELEASE



## COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 45

PUBLIER IMMEDIATEMENT MARDI, LE , JUILLET 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que son secrétaire parlementaire, M. Stanley Haidasz, sera le chef de la délégation caradienne à la réunion du Comité intergouvernemental ONU/FAO pour le Programme alimentaire mondial, à Genève du 6 au 11 juillet.

Le Programme alimentaire mondial est entré en application le ler janvier 1963, avec des souscriptions (en argent et en denrées) qui représentaient un total d'environ 90 millions de dollars, dont 5 millions fournis par le Canada. C'est un programme expérimental de trois ans dont les principaux objectifs sont: la fourniture de secours alimentaires aux populations qui se trouvent dans des situations critiques; un programme d'alimentation scolaire et infantile; la mise en oeuvre de projets-pilotes d'alimentation venant étayer le progrès économique et social. La réunion du Comité fournira une occasion utile de faire la revue des progrès accomplis durant cette période d'un an et domi.

Après la réunion, M. Haidasz, accompagné de Mme Haidasz, se rendra en Pologne afin de participer aux cérémonies du 600<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de l'Université Jagiellon, à Cracovie.